



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
MARDI LE 27 AVRIL 2021
À 18 H 00
ORDRE DU JOUR**

PAR VIDÉOCONFÉRENCE TEAMS

**REGULAR SITTING
OF THE MUNICIPAL COUNCIL
TUESDAY APRIL 27, 2021
AT 6: 00 P.M.
AGENDA**

BY TEAMS VIDEOCONFERENCE

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

2. PÉRIODE DE QUESTIONS

3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX

3.1 Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 23 mars 2021.

4. ADMINISTRATION, FINANCES ET AFFAIRES JURIDIQUES

- 4.1** Approbation des opérations financières;
- 4.2** Bibliothèque - Remboursement des frais d'abonnement 2021 des résidents de Senneville;
- 4.3** Renouvellement de l'assurance dommages 2021-2022;
- 4.4** Octroi du contrat pour l'entretien du système de chauffage et de climatisation de l'Hôtel de ville, du garage municipal et du Centre Communautaire à Airclimat C.R. inc.

5. URBANISME ET ENVIRONNEMENT

- 5.01** Demande au PIIA - 39, chemin de Senneville – construction d'un nouveau bâtiment principal (résidence);
- 5.02** Demande au PIIA - 264, rue Sainte-Anne - construction d'un nouveau bâtiment principal (résidence);
- 5.03** Demande au PIIA - 232, chemin de Senneville - agrandissement du bâtiment principal (résidence);
- 5.04** Demande au PIIA - 23, avenue Morgan – construction d'un nouveau bâtiment principal (résidence);
- 5.05** Demande au PIIA - 7, avenue Morgan - modification des plans (brique);
- 5.06** Demande au PIIA – 9, avenue Boisbriand – construction d'un nouveau bâtiment principal (résidence);
- 5.07** Demande au PIIA – 20, chemin de Senneville – agrandissement du bâtiment principal (résidence);
- 5.08** Demande au PIIA – 8, rue Laberge – rénovation du bâtiment principal (résidence);
- 5.09** Demande au PIIA – 3, avenue Muir Park – construction d'un bâtiment accessoire (remise);
- 5.10** Demande au PIIA – 164, chemin de Senneville – Plan pour une opération cadastrale;
- 5.11** Demande au PIIA – 23, avenue Phillips – remplacement et agrandissement d'une fenêtre;
- 5.12** Demande au PIIA – 14, avenue Boisbriand – construction d'un bâtiment accessoire (remise);
- 5.13** Demande au PIIA – 222, chemin de Senneville – agrandissement et rénovations majeures du bâtiment principal (résidence);

1. ADOPTION OF THE AGENDA

2. QUESTION PERIOD

3. ADOPTION OF THE MINUTES

3.1 Adoption of the minutes of the regular sitting held on March 23, 2021.

4. ADMINISTRATION, FINANCE AND LEGAL AFFAIRS

- 4.1** Approval of the financial transactions;
- 4.2** Library – Reimbursement of 2021 membership fees for residents of Senneville;
- 4.3** Renewal of the casualty insurance for 2021-2022;
- 4.4** Awarding of the maintenance contract for the heating and air-conditioning system of the Town Hall, the Municipal garage and the Community Center to Airclimat C.R. inc.

5. URBAN PLANNING AND ENVIRONMENT

- 5.01** SPAIP Application - 39 Senneville Road – construction of a new main building (residence);
- 5.02** SPAIP Application – 264 Sainte-Anne Street – construction of a new main building (residence);
- 5.03** SPAIP Application – 232 Senneville Road – enlargement of the main building (residence);
- 5.04** SPAIP Application – 23 Morgan Avenue – construction of a new main building (residence);
- 5.05** SPAIP Application – 7 Morgan Avenue – modification of plans (brick);
- 5.06** SPAIP Application - 9 Boisbriand Avenue – construction of a new main building (residence);
- 5.07** SPAIP Application – 20 Senneville Road – enlargement of the main building (residence);
- 5.08** SPAIP Application – 8 Laberge Street – renovation of the main building (residence);
- 5.09** SPAIP Application – 3 Muir Park Avenue – construction of an accessory building (shed);
- 5.10** SPAIP Application – 164 Senneville Road - Plan for a cadastral application;
- 5.11** SPAIP Application – 23 Phillips Avenue – replacement and enlargement of a window;
- 5.12** SPAIP Application – 14 Boisbriand Avenue construction of an accessory building (shed);
- 5.13** SPAIP Application – 222 Senneville Road – enlargement and major renovations of the main building (residence);



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
MARDI LE 27 AVRIL 2021
À 18 H 00
ORDRE DU JOUR**

PAR VIDÉOCONFÉRENCE TEAMS

**REGULAR SITTING
OF THE MUNICIPAL COUNCIL
TUESDAY APRIL 27, 2021
AT 6: 00 P.M.
AGENDA**

BY TEAMS VIDEOCONFERENCE

5.14 Demande au PIIA – 88, chemin de Senneville – remplacement du revêtement extérieur du bâtiment principal (résidence);

5.15 Recommandation à la Commission de la protection du territoire agricole quant à une demande d'autorisation d'utiliser à une fin autre que l'agriculture les lots no. 1 990 886 et 2 514 055 (229, chemin de Senneville);

5.16 Recommandation à la Commission de la protection du territoire agricole quant à une demande d'autorisation d'utiliser à une fin autre que l'agriculture le lot no. 1 990 928.

6. DÉPENSES ET ENGAGEMENTS

6.1 Certificat du trésorier sur la disponibilité des crédits pour l'acquittement des dépenses et des engagements.

7. AFFAIRES D'AGGLOMÉRATION

8. SÉCURITÉ PUBLIQUE ET SANTÉ PUBLIQUE

9. AVIS DE MOTION ET ADOPTION DE RÈGLEMENTS

10. VARIA

11. LEVÉE DE LA SÉANCE

5.14 SPAIP Application – 88 Senneville Road - replacement of the exterior cladding of the main building (residence);

5.15 Recommendation to the Commission de la protection du territoire Agricole regarding a request for the right to use for activities other than agriculture lots No. 1 990 886 and 2 514 055 (229 Senneville Road);

5.16 Recommendation to the Commission de la protection du territoire Agricole regarding a request for the right to use for activities other than agriculture lot No. 1 990 928.

6. EXPENSES AND FUNDS COMMITMENT

6.1 Treasurer's certificate on the availability of credits for the payment of expenses and commitments.

7. AGGLOMERATION BUSINESS

8. PUBLIC SECURITY AND PUBLIC HEALTH

9. NOTICE OF MOTION AND BY-LAWS ADOPTION

10. VARIA

11. END OF THE SITTING